

2024-05-20

## Candidata de MC declina por Morena ¡en vivo! Y el partido se deslinda

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.radioformula.com.mx/cdmx/2024/5/20/candidata-de-mc-declina-por-morena-en-vivo-el-partidosedeslinda-816547.html>

La candidata a la alcaldía Álvaro Obregón de Movimiento Ciudadano (MC), Esther Mejía Tete, declinó públicamente a favor de Morena, por lo que el partido se deslindó de la participante.

"Hoy te pido, a ti obregonense que igual que yo no te dejes pisotear por nadie; hoy anuncio públicamente que me sumo al proyecto de Claudia Sheinbaum, de Clara Brugada", expresó en vivo este lunes durante el debate a la alcaldía.

Por su parte, Movimiento Ciudadano informó mediante un comunicado que desde el pasado 5 de mayo solicitó de manera inmediata la renuncia de Esther Mejía Tete.

Esto, luego de que la candidata expresó de manera pública su apoyo a las candidatas de Morena Clara Brugada, por la Ciudad de México, y Claudia Sheinbaum en la contienda presidencial.

Nacional Candidatos de MC se 'bajan' de contienda en Las Vigas, Guerrero por 'falta de garantías'

No obstante, indicó, Esther Mejía Tete se negó a dimitir de su candidatura a la alcaldía Álvaro Obregón, "aún y cuando ha quedado de manifiesto su apoyo a otro partido".

"Lo que resulta en una falta de ética total para dar un paso a un lado y poder sustituir su candidatura por alguien que tenga el firme compromiso de representar a Movimiento Ciudadano de manera seria".

"En ese sentido, Movimiento Ciudadano se deslinda totalmente de la Esther Mejía Bolaños", apuntó.

Candidata a la Álvaro Obregón acusa 'golpe' de MC

Esther Mejía Tete acusó en vivo durante el debate a la alcaldía Álvaro Obregón que hace días Movimiento Ciudadano ya había procesado la baja de su candidatura.

Sin embargo, dijo, el Instituto Electoral de la Ciudad de México le dio la razón a la candidata y no permitió la baja de la candidatura.

"Soy una víctima más de la violencia política de género que mi partido y los coordinadores generaron en contra de mi persona", dijo Esther Mejía Tete.